
 

 

全力で取り組んだ運動会 高学年編② 
 

 最後はいよいよ高学年編（６年生編）となります。最高学年として、運動会をと

ても盛り上げてくれました。ありがとうございました。 

 

＜６年生＞ 

○僕は、紅白リレーが一番楽しかったです。僕には、最下位でバトンが渡ったのですが、自分  

が最後に２人を抜いて２位になったことがとてもうれしかったです。ゴールした時は、うれ  

しくてずっと泣いていました。結果、紅組の優勝で最後の運動会を最高な形で終わることが  

できました。運動会ができたのは、先生方や保護者の皆さんが、草刈りや準備などをしてく  

ださったおかげです。僕たちのために、いろいろなことをしてくれてありがとうございまし  

た。（加瀬享佑）  

○私は、今回、白組の代表を務めました。練習は大変だったけど、本番ではまあまあうまくで  

きたかなと思います。綱引きでは、学ランを着て大声で叫んで、負けたら土下座というのが  

面白かったし、とても楽しかったです。２回とも勝てたので、さらにうれしく感じました。 

今年の運動会を成功させられてよかったです。今回は負けちゃったけど、来年は白組が勝っ  

てほしいです。先生方や保護者の皆様、１～６年生までのみなさんも、本当にありがとうご  

ざいました。（木村汐里）  

○僕は運動会で大将になって檄を飛ばしました。  

実際に、綱引きでは負けてしまったけど、大将になれてよかったです。最後の運動会は、最  

初にして最後の優勝でした。最高でした。（山﨑真陽）  

○ぼくは、体育委員長としてラジオ体操や係の仕事を頑張りました。みんなの前で、ラジオ体  

操をすることは、とても緊張しました。でも、当日は、とても楽しかったです。小学校最後  

の運動会は、負けてしまったけど、とても楽しく終われました。（酒井羚汰）  
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